

A partir de esta semana

Magallanes estrena Vacunatorio Móvil

● Su objetivo es llevar la inmunización a sectores urbanos, periurbanos y de difícil acceso en Punta Arenas.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

En una ceremonia realizada en el patio del edificio Lautaro Navarro, se llevó a cabo el lanzamiento oficial del Vacunatorio Móvil, dispositivo clave de la Campaña de Vacunación 2025 en la Región de Magallanes.

El nuevo móvil tiene como principal objetivo acercar la vacunación a los sectores urbanos, periurbanos y de difícil acceso de Punta Arenas, facilitando el traslado del equipo extramural y garantizando la inmunización de personas que aún no se han inoculado.

El acto contó con la presencia de autoridades regionales del ámbito de la salud, entre ellas la directora del Servicio de Salud de Magallanes, Verónica Yáñez; la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes; y el director de la Corporación Municipal de Punta Arenas (Cormupa), Pedro Jofré.

Esfuerzo conjunto

“Hoy estamos haciendo el lanzamiento del vacunatorio móvil, una iniciativa del sector salud que se concreta gracias al trabajo conjunto entre el Servicio de Salud, la Seremi y la Corporación Municipal”, señaló Verónica Yáñez. La directora informó que el dispositivo comenzará su funcionamiento este miércoles, con un primer operativo en el barrio industrial entre las 8:00 y 16:00 horas.

“Las atenciones serán por demanda espontánea y el equipo se desplazará por distintos sectores para aumentar las coberturas”, explicó Yáñez, quien además detalló que se administrarán vacunas contra la influenza, Covid-19 y neumococo, principalmente dirigidas a adultos mayores.

Alta cobertura regional

Por su parte, la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, destacó el avance de la campaña en Magallanes, con una

cobertura actual del 72%, ubicando a la región entre las mejores del país. “Este esfuerzo conjunto ha dado frutos, pero aún nos queda población de riesgo sin vacunar, y el Vacunatorio Móvil será fundamental para llegar a más personas, incluyendo eventos culturales, deportivos o sociales”, sostuvo.

Sanfuentes también manifestó su preocupación por la posibilidad de brotes de enfermedades prevenibles: “Estamos atentos a las posibles situaciones de riesgo, sobre todo en los meses de invierno, donde enfermedades respiratorias como la influenza podrían impactar a nuestra población vulnerable. Esta campaña es clave para proteger a los más expuestos y prevenir complicaciones mayores”.

Un equipo preparado

El director de Cormupa, Pedro Jofré, destacó la preparación del equipo extramural que operará el Vacunatorio Móvil. “Contamos con cua-



CEBIDA

Presentación del Vacunatorio Móvil en Magallanes.

tro funcionarios estables y vamos a reforzar el equipo según la demanda. Esto nos permitirá aumentar nuestra capacidad de cobertura”, explicó.

Jofré también adelantó el calendario de operativos

móviles: “Hoy estaremos de 15:00 a 19:00 horas en el mall, frente al Lider, y mañana frente al Banco Estado en Independencia. Iremos informando diariamente a través de nuestras redes sociales”.

En cuanto a las vacunas disponibles, Cormupa cuenta con dosis contra Covid-19, influenza y, en coordinación con la seremi se está evaluando la incorporación de otras vacunas en el contexto de campañas interregionales.